

挨拶

広島経済同友会代表幹事 森本 弘道

ご紹介を賜りました広島経済同友会の森本でございます。本日は皆さんご多忙のところ多数ご臨席を賜りまして、主催者の一員として心からお礼を申し上げます。いま中島さんからご紹介がありましたように、今日のシンポジウムは、経済同友会の前地方活性化委員長の諸井秩父セメント会長をお招きしました。諸井会長におかれましては大変ご多忙のところ、快くお引受けをいただき誠にありがとうございました。省みますと4月に東京に参



りまして、諸井会長に是非広島にお出でいただきたいとお願いし、ご了解をいただいてもう半年が経ったわけです。その後私も責任を感じまして、本日も臨席の札幌の石黒さん、仙台の藤崎さん、福岡の石井さんの所を、夏休みを利用して訪ねました。ついでに3都市を視察して、広島との比較をし、驚嘆をする事多々あったわけです。ご案内の通り樺本先生のお蔭で経済同友会が本日の会を共催させていただく事になりまして、先生に心からお礼を申し上げます。基調講演に続いて、パネルディスカッションには広島からは不肖私がパネラーとして出席させていただきますので、何とぞご静聴くださいますようお願いいたします。

ご案内の通り、広島では来年の今頃、第12回のアジア競技大会が開催されて、丁度来年の今日は終わっていると思います。その準備としてこの26日に、広島県内では山陽自動車道が全線開通をし、その3日後の29日には、新広島空港が開港する運びとなりました。また競技場に向かうこの近くに終着駅がつけられますが、アストラムラインという新交通システムが来年には開通の運びとなっております。広島も急速にインフラの整備が進み、このアジア大会という戦後最大のビックイベントを迎えるに相応しい町づくりが進んでいます。こういった時期に、今日のシンポジウムが契機となって、当広島市がますます活性化するように、また周辺都市と補完しながら、広島都市圏が益々発展をするように願うものでございます。どうか今日の基調講演並びにパネルディスカッションを機に、札幌・仙台・福岡そして私どもの広島との間で人・物・情報の交流がますます進んで、広島の発展の為にまたそれぞれの中核都市の発展のために、少しでもお役に立てれば幸甚に存ずる次第です。少々長い時間になりますが、お付き合いを賜りますようお願いをしておいて開会のご挨拶にいたします。ありがとうございました。